

## STATISTIQUES DE L'ÉGLISE ASSYRO-CHALDÉENNE EN 1992 \*

	ÉGLISE CHALDÉENNE (catholique)	ÉGLISE ASSYRIENNE  (« nestorienne »)	ANCIENNE ÉGLISE CATHOLIQUE ET APOSTOLIQUE
Siège Patriarcal et actuel titulaire :	Bagdad Mar Raphael I <sup>er</sup> BIDAVID	Chicago Mar Hanenya DENKHA IV	Bagdad Mar ADDAI II
Diocèses Actuels : et Titulaires :	17	7	3
<b>IRAK :</b> Bagdad Mossoul  Kerkouk  Algosh Amadiyah Zakho Basrah Erbil Agra	<p style="text-align: center;">Mgr Emmanuel DELLY Mar Georges GARMO</p> <p style="text-align: center;">Mar André SANA</p> <p style="text-align: center;">Mar Abdelahad SANA Mar Jean KELLO "</p> <p style="text-align: center;">Mar Joseph THOMAS Mar Stéphane BABEKA Mar Abdelahad RABANE</p>	<p>Mar Georges SLEWA</p>	<p>Mar Thomas GUIWARGUES Mar Narsai Thomas SORO</p>
<b>IRAN :</b> Téhéran Ahwaz Ourmiah	<p>Mar Jean ISSAYI Mar Jean ZAURA Mar Thomas MERAM</p>		
<b>SYRIE :</b> Alep-Djézireh	<p>Mar Antoine AUDDO</p>	<p>Mar SARGUIS</p>	
<b>LIBAN :</b> Beyrouth	<p>(vacant)</p>	<p>Mar NARSAI de BAZ</p>	
<b>TUROUJIE :</b> Améd-Diarbékir	<p>Mar Paul KARATAS</p>		
<b>ÉGYPTE :</b> Le Caire	<p>Mar Joseph SARRAF</p>		
<b>INDE :</b> Kérala		<p>Mar TIMATHEOS</p>	<p>Mar APREM (George MOOKEN)</p>
<b>ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE :</b> Détroit	<p>Mar Abraham ABRAHAM</p>		

Chicago San-José		Mar Ephrem KHAMIS Mar Bawai SORO	
<u>AUSTRALIE :</u> Sydney		Mar MEELIS ZAIA	
<u>VICARIATS</u> <u>PATRIARCAUX</u>	Suleymaniya (Irak)	Bagdad (Irak)	Jérusalem
	Jérusalem Bruxelles Rome Paris	Téhéran (Irak)	
<b>ESTIMATION DES POPULATIONS :</b>			
<b>PROCHE-ORIENT :</b>			
Irak	600 000	50 000	50 000
Iran	7 000	7 000	
Syrie	6 000	20 000	
Liban	5 000	15 000	
Égypte	500		
Turquie	1 000	200	
ASIE			
Inde (Kerala)		15 000	20 000
C.E.I.	2 000	25 000	
<b>AMÉRIQUE DU NORD :</b>			
USA et CANADA :	70 000	80 000	7 000
AUSTRALIE :	5 000	7 000	3 000
<b>EUROPE OCCIDENTALE :</b>			
France	9 000	2 000	
Belgique	2 000		
Allemagne	2 000	2 000	
Suède	300	2 000	
Royaume-Uni	1 000	3 000	
Grèce	1 500	2 500	
Italie	400	500	
RÉFUGIÉS de la guerre du Golfe au Proche-Orient	20 000	10 000	5 000
<b>TOTAL GÉNÉRAL :</b>	<b>732 700</b>	<b>241 200</b>	<b>85 000</b>

TOTAL DES ASSYRO-CHALDÉENS : 1 058 900

\* La plupart des chiffres avancés dans la presse, même récente, sont de simples supputations. Les données ici fournies sont une estimation tirée de rapports directs sur le nombre des familles, établis en 1991-1992 par les titulaires des diocèses. Il n'y a pas actuellement de statistiques plus précises.

J. Alichoran, Paris, le 5 novembre 1992.